

RCEME



GEMRC

Cpl Shane Hutchinson,

After 10 years of service, in the Canadian Armed Forces (CAF) with the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Shane Hutchinson will be releasing on the 02 Oct 2023.

He joined the Canadian Armed Forces on the 08 Aug 2013 as a Vehicle Technician. During DP1 trades training in CFB Borden was part of the flag party for the Blue Jays home opener on Canada Day in 2014. After DP1 training in 2015 was deployed to Cambridge Bay, Nunavut supporting national diving teams scouting the sunken ship HMS Erebus.

Competing his DP2 in 2016 Cpl Hutchinson was posted to 408 Tac Hel Sqn in Edmonton. In 2018 supported deployment training in 29 Palms California Marine Base and only a few months later upon returning home was again deployed later in 2018 serving in Operation Presence while deployed to Geo, Mali in Africa as part of a United Nations Peacekeeping Mission earning the CPSM metal with only 5 years in the outfit. Cpl Hutchinson was also awarded his Multidimensional Integrated Stabilization UN medal because of this tour as well. After returning home from deployment. Cpl Hutchinson was posted to 14 Wing Greenwood 2018.

Cpl Hutchinson retired 02 Oct 2023 with 10 years served in the Canadian Armed Forces and will continue to reside in Nova Scotia close to family and friends.



A Depart With Dignity (DWD) ceremony will be held on the 29 September 2023. Friends and colleagues can send your stories, messages, and photos to Sgt Benoit Deslauriers (Benoit.deslauriers2@forces.gc.ca) or directly to Shane at (yellow_phoenix08@hotmail.ca).



RCEME



GEMRC

Cpl Shane Hutchinson

Après 10 années de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et au sein du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Shane Hutchinson sera libéré le 2 octobre 2023.

Il s'est joint aux Forces armées canadiennes le 8 août 2013 en tant que technicien de véhicules. Au cours de l'entraînement des métiers DP1 à la BFC Borden, il a participé à la fête du drapeau pour le match d'ouverture à domicile des Blue Jays le jour de la fête du Canada en 2014. Après que l'entraînement DP1 en 2015, il a été déployé à Cambridge Bay, au Nunavut, pour soutenir les équipes nationales de plongée en reconnaissance du navire coulé HMS Erebus.

Après son DP2 en 2016, le cpl Hutchinson a été affecté au 408e Escadron Tac Hel à Edmonton. En 2018, il a soutenu la formation au déploiement dans la base marine de 29 Palms en Californie et quelques mois plus tard, après son retour chez lui, il a de nouveau été déployé plus tard en 2018, servant dans l'opération Présence alors qu'il était déployé à Geo, au Mali, en Afrique, dans le cadre d'une mission de maintien de la paix des Nations Unies, gagnant le métal CPSM. avec seulement 5 ans dans l'organisation. Le cpl Hutchinson a également reçu sa médaille de l'ONU en stabilisation multidimensionnelle intégrée grâce à cette tournée.

À son retour de ce déploiement, il a trouvé un message d'affectation à son arrivée et a été affecté à la 14e Escadre Greenwood en 2018.

Le cpl Hutchinson prendra sa retraite le 2 octobre après avoir servi 10 ans dans les Forces armées canadiennes et continuera de résider dans la région de Greenwood pour passer le prochain chapitre de sa vie avec son épouse Krystal et sa famille.

Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 29 septembre 2023. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos histoires message et photos a le sgt Deslauriers a Benoit.deslauriers2@forces.gc.ca ou a Shane yellow_phoenix08@hotmail.ca.

